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世纪天鸿股票为什么这么牛__为什么股票牛这么火？-股
识吧

一、股市为什么这么牛

呵呵，因为那些股份很牛！

二、世界五百强的铜陵有色股股价为何低得可怜？

大概因为他属于夕阳产业的原因。
近年来，一些供过于求，或者行业饱和去产能的，股价都没有起色。
比如，煤炭业，或者钢铁企业等。
铜陵有色也是属于行业不太景气的产业。
可炒作的题材很小。
但这个股目前看，没有退市危险，公司运营正常。
分红合理。
用力打新持仓还是可以的。

三、000979为什么这么牛啊

盘子小，庄家好拉股。

四、中国的股票为什么跌那么厉害

中国股市本身估值就偏高，尤其是去年牛市的时候，本来只值一元的苹果，炒到了
4、5元，泡沫破了，跌就很正常了
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五、世纪天鸿什么时候上市 世纪天鸿上市后能涨多少

世纪天鸿已经是上市企业了，创业板300654，新股还没开板

六、为什么股票牛这么火？

关于“为什么股市里用牛和熊表示涨跌”有很多种说法，我偏向于下面这种解释：
在表现股市涨跌时，十八世纪的洋人选择了“牛”和“熊”这两 个物种。
因为在西方古代文明中，牛代表着力量、财富和希望，而熊
代表着抑制狂热、消化自身、见机重生。
对古代猎人们来说，公牛的血可餐，骨头可以制成矛头、鱼钩等，
而牛皮可以制成衣服和帐篷，因而公牛就代表财富。
在古罗马传说中， 有个受人尊敬的米捉尔神，将一头逃走的烈性牛屠杀。
野牛被杀后，
它的肉身化成覆盖大地的植被，它的脊柱化为小麦，它的血管化为藤
类植物，它的精子变成各种对人有益的动物。
牛牺牲了自身，但使万 物获得诞生。
正因如此，古罗马人对牛有无限的崇拜。
人们用“牛市” 表示股市上升之势，代表了一种对财富的期盼。
熊也是古代西方人崇拜的对象。
美洲和欧洲的许多人认为熊具有 强效的治病功能。
熊每逢冬季要冬眠5个月。
在冬眠期内，熊可以随时 清醒，甚至可以怀孕育崽。
当春天来临，熊再返地面。
人们用“熊”表示跌市，其深远意义在于：股市的调整是不为人
们的意志所左右的（像熊一样不能驯化），熊市是牛市的消化，使之 再度循环。
熊是投资者的治疗医生，教人们控制自己无止境的欲望，
教人们怎样像熊一样，在必要的时候从喧嚣中归隐起来，耐心等待，
冷静地思索并保持高度警惕，直到重生机会的。
后来有人说因为牛是往上攻击
(牛角往上顶)，所以代表多头市场，代表利多和股价往上走；
熊是往下攻击 (熊掌向下挥)代表空头市场，代表利空和股价下跌。
希望能帮到你。
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七、为什么股票现在这么牛？

主要是大众对改革的预期比较好，大量境内外资金的不断涌入，资金成本低，多方
面原因推动了股票的长期上升趋势发展。
不过这都是马后炮了，做股票要做未来即将发生的事情。

八、【博客】为什么医药股容易出特大长牛股？

医药股为什么这么牛？从国际上看，医药行业的一些与众不同的特征到底是什么？
医药行业的一些与众不同的特征是什么？
一、医药行业从本质上说是一个治病救人的行业。
1）医药行业服务的对象是人的健康和生命。
2）当人们拥有健康和生命的时候，没几个人会在意它的存在，但是一定面临失去
的威胁时，它们立刻就会成为唯一重要的存在。
3）所以当人能够给病人健康和生命的时候，你说从病人的角度看，他愿意支付多
少比例的财富呢？ 策者也需要掂量和管理自己的风险，这也是国外医疗费用难以
控制的一个非常根本性原因。
二、多元化的支付主体。
普通商品和服务的支付主体就是消费者自己。
但医药支付的主体有个人、保险公司和政府，这种多元化的支付主体势必会提高低
收入人士的支付水平，但不会降低高收入人士的支付水平。
对低收入人士医药费用的补贴是正常的文明社会不可避免的常态，没办法，毕竟从
根子上说，生命应该是等价的，你没法说亿万富翁比农民工的命值钱。
三、监管严格。
医药产品的特殊性决定了其严格的监管程序。
严格监管会降低效率，但是会增加行业壁垒。
通常监管严格行业更容易出现寡头垄断，当然也更容易产生高投资回报。
四、不少药品的重复购买率非常高。
从投资的角度看，稳定持续的收益与一次性收益的估值是完全不同的。
对病人而言最好的是药到病除的药，但对医药公司而言，最好的药是能够控制病情
但不能治愈的药。
有太多的重磅药都是有非常高的重复购买率的控制性药品，这种产品不但重复购买
率高，而且如前所述，更换药品的权利不在病人手里。
具体案例，朋友们思考一下为什么这么多治疗类风湿的药能够都高居在重磅产品榜
单的前列。
五、制药公司最大的成本是研发（能够有好产品）。
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医药产业和别的产业有很大区别，医药产业最大的投入是研发成本。
一个好的创新药品的诞生，差不多要用十年左右的研发时间，需要投资数十亿美金
。
所以，医药是重研发投入，但在固定投资上却是轻资产的行业。
2022年诺华、罗氏、辉瑞的研发支出都接近了百亿美金。
重磅的原研产品对制药企业至关重要，阿斯利康重磅产品占到总销售收入的86％，
辉瑞与罗氏重磅产品占到一半。
从另外一个角度说，一旦研发成功，制药企业的设备投资和变动成本都非常小，毛
利率惊人。
六、医药行业是一个典型的强者恒强的行业。
强大的销售和研发都是需要庞大的规模来支撑的。
强者恒强的意义是少数的几个大赢家把把持了绝大多数的利润。
美国前10大制药企业能够占据了90％市场份额。
从中长线说，投资医药行业就是要找出未来的大赢家。
（吴欣然）
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